

Vielen Dank für die Spenden, die wir für die erneut dringend benötigten Reparaturarbeiten an den Gehegen im Tierheim erhalten haben. Jetzt setzen wir auf die Ende 2020 begonnenen Arbeiten auf und lassen weitere Zäune und Tore instandsetzen.

Eine komplette Erneuerung der Zaunanlage wäre nach über 20 Jahren seit Aufbau des Tierheimes dringend erforderlich, der Urin und die salzhaltige Meeresluft lassen jedes Metall verrotten. Doch jeder von uns kann sich vorstellen, welch immense Summe dahintersteckt.

Somit werden zunächst die Gefahrenstellen für Mensch und Tier beseitigt, Zaunlöcher gestopft und Türen wieder so gangbar gemacht, dass auch unsere Mitarbeiter sie wieder einfach öffnen können. Die Türen hatten sich derart verzogen, dass man die Riegel nur mit einem schweren Gegenstand öffnen konnte.

Nachfolgend ein paar Eindrücke aus dem Tierheim:









Wir werden weiter von den Fortschritten der Arbeiten berichten.

**Euer Team von Animal Protection**